
 

発 言 通 告 書 
 

令和 5年 6月 13日 

松 山 市 議 会 議 長  渡 部 克 彦  殿 

松 山 市 議 会 議 員  家 髙 佐 苗 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 １３ 受領日時 6月 13日 午前 11時 55分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 40 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 本市における草刈りの諸課題につい （１）農業 DXの実証実験について 

 て  ①実証実験の目的について 

   ②実証実験についての農業者の反応について 

   ③今後、本市は農業 DXをどのように進めていく考えか。 

  （２）地域における草刈りの諸課題について 

   ①一般コミュニティ助成事業について 

  （３）草刈りの人材確保について 

   ①まつやまマイロードコミュニティ事業について 

    ア．どういう目的でいつから始まったのか。 

    イ．事業の概要について 

   ②愛リバー・サポーター制度の概要や、市内での登録団体数を伺 

    う。 

   

2 プレコンセプションケア（妊娠前からの （１）今回補助の対象になる検査の種類と、補助の割合について 

 ケア）事業について  また、補助の期間は決まっているのか。 

  （２）今回は女性のみの対象だが、今後は男性も対象になる可能性は 

   あるか。 

   

3 緩和型いきいきサロンについて （１）松山市ふれあい・いきいき緩和型サロンを始めた経緯について 

  （２）既存のサロンとの違いについて 

  （３）周知方法について 

  （４）どの程度増やしていく予定なのか、見解を問う。 

   

   

   

   

   

 


